

# 辰巳丘だより 20

平成30年1月18日(木) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

## 卒業生訪問 先輩方からアドバイス ～1、2年生 キャリアガイダンス～

1月27日(土)、毎年恒例の「卒業生訪問」が行われました。「卒業生訪問」は本校生徒が卒業生の進路決定に至った経緯や受験勉強の方法、現在の大学生活の様子や仕事の内容など「生の声」を聞き、進路選択の参考にするキャリアガイダンスです。当日は、26名もの卒業生が現役生のために駆けつけ、それぞれ自分が進んだ進路についての経験談を熱心に話していただきました。1、2年生は文系や理工学系、医療・看護系、音楽系、美術系など全部で10の分野から2つの分野を選択し、先輩方の話に真剣に耳を傾けていました。1、2年の諸君は、先輩方の貴重な経験談を是非、自分の進路実現に活かしてほしいものです。



## 辰巳グローバルセミナー(TGS)最終発表会 ～北陸大留学生との交流より～

グローバルコース2年生による辰巳グローバルセミナーの最終発表会が1月29日(月)午後本校で行われました。当日は、「日本の文化・金沢の文化を外国人に楽しんでもらおう!」「金沢に来る外国人が困っていることを、どう解決する」という2つのテーマについて、その答えをグループで考え、英語、中国語で発表しました。北陸大学国際コミュニケーション学部の福山先生の指導のもと、グループごとに北陸大学在学中の外国人留学生から聞き取った金沢の魅力や課題をもとに解決策を考え、それを英語、中国語のプレゼンにしました。留学経験のある北陸大学の学生より英語、中国語で質問され、うまく答えることができない部分もありましたが、「自分たちで考え、プレゼンを作り、発表する」という貴重な経験ができたことは、生徒諸君にとって成長の大きな財産になったと思います。

